Covid-19: l'hôpital continue les dépistages en drive pendant l'été

Le centre hospitalier Eure Seine (Evreux-Vernon) a mis en place un drive de dépistage du coronavirus, uniquement sur prescription médicale. Le dépistage se poursuit pendant l'été.



Le centre hospitalier Eure Seine (Evreux-Vernon) continue le dépistage du coronavirus, uniquement sur prescription médicale (©Archives/Le Démocrate vernonnais)

Depuis le **11 mai 2020**, lorsque l'on présente des symptômes évocateurs du Covid-19, il est désormais possible de se faire dépister, uniquement sur prescription médicale et sur rendez-vous, à Vernon comme à Evreux.

Maintenu pendant l'été

En période estivale, le **Centre Hospitalier Eure-Seine** maintient ce système de dépistage du **coronavirus** sur rendez-vous, sous forme de drive, sur chacun des deux sites selon l'organisation suivante :

A Vernon

A partir du **24 juillet 2020**, le centre de dépistage sera ouvert du lundi au vendredi de 13h30 à 15h15. Les modalités de prise de rendez-vous et les documents à fournir (ordonnance, carte vitale, carte de mutuelle) restent inchangés et s'effectuent du lundi au vendredi : au 02.32.71.65.47 de 8h30 à 16h30 ; le samedi : au 02.32.33.80.00 de 8h30 à 16h30.